

人の動き(2025. 5. 1現在) (人口増減の内訳)

	総人口	前月比	自然増減	社会増減
総人口	76,486	+ 57	出生 26	転入 432
男	38,221	+ 20	死亡 83	転出 319
女	38,265	+ 37	増減 - 57	増減 +113
世帯数	36,678	+ 144	その他の増減 + 1	

01 今月の特集

- 4. 本庄市道の駅基本構想を策定!
- 6. 空き家どうしよう?
- 10. 本庄市の広報活動が全国1位!
- 12. 6月1日~7日は水道週間
- 36. ゆうぱーく NEW OPEN

02 今月の表紙



6月号の表紙は、若泉運動公園内に新たにオープンした「ゆうぱーく」を楽しむお子さんの写真をピックアップ! 「ゆうぱーく」については、裏表紙でも詳しく紹介しています。ぜひご覧ください!



本庄の素敵なもの、ひと、場所に出会える場所へ

テラスバ本庄がリニューアル

4月より JR 高崎線本庄駅直結のテラスバ本庄(本庄市インフォメーションセンター)がリニューアルオープンしました。

市内を更に楽しむための情報や、美しいものや素敵なものに出会える場所"縫う(nu)"として再始動したテラスバ本庄、ぜひお立ち寄りください。

まちかど News 繋がり、楽しみ、知る 今月の写真特集



両監督に花束とあまりんを贈呈

2025 イースタン・リーグ公式戦

5月11日、第16回本庄総合公園春まつりと同時開催で2025イースタン・リーグ公式戦 埼玉西武ライオンズ対読売ジャイアンツの試合が行われました。試合前のセレモニーでは、両監督へ地元少年団からは花束が、市長からは地元野菜のPRを兼ねて「あまりん」が贈られ、選手たちに大いに喜ばれていました。

Touch 《タッチ》

一人から人へ紡ぐ、あなたの物語



このまちで暮らす、皆さんの物語をリレー方式で紹介していきます。

紹介してくれたのは…

田中 弘さん(見守りボランティアほか)

Story.12 移住者が語る、まちの魅力と温かいコミュニティ



高井 直樹さん / 会社経営者

- ▼(株)スキマタイズ代表取締役。
- ▼マニュアル作成の内製支援の傍ら、移住者目線で市の情報を発信している。

営業からトイレの掃除に至るまで、多岐にわたるマニュアル作成の支援をしています。神奈川で長らく暮らしていましたが、コロナ禍でテレワークの機会が増え、のんびり暮らしたいと考えていた中で、本庄市に魅力を感じ住むことを決めました。最初は知り合いもおらず不安もありましたが、地域のコミュニティに飛び込んでみたところ、皆さんが温かく迎えてくれて、すぐに20人以上の友人ができました。ここでの生活は本当に充実しており、「これ以上の場所はない」と感じています。

首都圏から遊びにくる友人たちも、みんな本庄市を気に入って、現在家探しをしている友人もいます。地域の方がたとのつながりはこどもの頃以来で、大人になってから新しい縁が

POINT コワーキングで広がる縁



自宅で仕事をすることも多い一方で、コワーキングスペースで得られる横のつながりも大切にしているそう。

できるのは新鮮で楽しいです。

最近はラジオのトーク番組で移住者目線で本庄市のことを面白おかしく話しています。また、車が好きなので、今後は自分のスキルを活かしてドライブにも最適な本庄を車好きな人が集まる地にするブランディングをしていきたいです。



さまざまな文化にふれる「国際博物館の日」

ミュージアムデー

5月17日、本庄早稲田の杜ミュージアムでミュージアムデーが開催されました。

ミュージアムデーは5月18日の「国際博物館の日」に合わせて開催され、吉村作治先生のエジプト発掘に関する特別講演会や金鑽神楽杉田組による上演会、早稲田大学ケルト音楽同好会によるコンサートなどが行われました。



心も身体もリフレッシュ

パークヨガ&マルシェ

5月18日、マリーゴールドの丘公園にてパークヨガ&マルシェが開催されました。

当日参加された皆さんは、朝のすがすがしい空気の中で、市内にある Sukra Yoga Studio の皆さんによる指導で芝生の上で気持ちよくヨガを行った後、同時開催マルシェを楽しまれました。